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Nutri-Score : 
une note 

pour mieux 
manger

Il te permet de repérer, parmi des aliments 
d’une même famille (sauces tomate, céréales, 
yaourts…), ceux qu’il faut favoriser pour 
ta santé. Tout le monde peut l’utiliser, 
parce qu’il est facile à comprendre. 

Des scientifiques spécialisés déterminent 
la méthode de notation. Les fabricants peuvent 
ainsi calculer la note de leur produit et choisir 
de l’a�cher ou non. S’ils le font, ils ne peuvent 
pas tricher, car il y a des contrôles.

Non. Certains aliments notés D ou E sont 
aussi utiles à ton corps... mais en petites 
quantités seulement. Par exemple : le beurre. 
Et un carré de chocolat de temps en temps 
te fait plaisir sans mettre en danger ta santé !

À la fin de 2023, la méthode de notation 
va s’améliorer, pour que le Nutri-Score soit 
encore plus e�cace. Par exemple, la note 
prendra mieux en compte la quantité 
de sucre et d’édulcorants (des produits 
qui donnent un goût sucré).

À quoi sert le Nutri-Score ? Qui donne la note ?

Est-ce que je ne dois manger 
que des aliments notés A ?

Pourquoi le Nutri-Score 
va-t-il évoluer ?

Le Nutri-Score, c’est ce logo 
que tu vois sur les emballages

de certains aliments. 320 scientifiques 
ont demandé à ce qu’il devienne 

obligatoire en Europe.

Le Nutri-Score indique la qualité nutritionnelle 
des aliments, c’est-à-dire leur utilité pour nourrir 
le corps. Il ne concerne que des aliments emballés.
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Texte : Élise Rengot.

Aliment à privilégier, car 
il contient des légumes, 
des fruits, des protéines…

Aliment à limiter,
car il contient du gras, 

du sucre, du sel…
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Amir : un trophée 
pour sa maman
Samedi, les télespectateurs 
ont élu le titre Ce soir, d’Amir, 
« Chanson de l’année ». C’est 
la 4e fois que le chanteur 
remporte ce concours. 
Amir a dédié son trophée
à sa maman, décédée il y a 
un mois. Un bel hommage…©
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Un jeu vidéo tout doux
Le jeu Dordogne te plonge dans 
des paysages magnifiques et 
délicatement peints. L’histoire : 
Mimi se souvient des étés de 
son enfance chez sa grand-mère 
en Dordogne, dans l’ouest de 
la France. Mais pourquoi n’y 
est-elle jamais retournée ? À toi 
de l’aider à mener l’enquête !

La terre a tremblé en France
Le 16 juin, l’ouest de la France 
a connu un fort tremblement de 

terre. Il a été perçu entre Nantes 
et Bordeaux. En Charente-
Maritime, des bâtiments se 
sont fissurés et des dizaines 

d’habitants ont dû être relogés. 
Il n’y a pas de victimes. Ouf !

BRAVO !
LES TOULOUSAINS 
VIENNENT DE 
GAGNER LE TOP 14, 
LE CHAMPIONNAT 
DE FRANCE
DE RUGBY, POUR
LA 22E FOIS.
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Propos recueillis par Catherine Ganet.

À Caen, une ville de Normandie, 
les douches de la piscine municipale 
changent de couleur quand on se lave. 
Inès a testé. Elle t’explique pourquoi 
sa ville a décidé d’installer ce drôle 
de système d’éclairage.

1jour1actu : La pomme de douche 
peut varier entre 4 couleurs, c’est bien ça ?
Inès : Oui, c’est ça. Ce sont des douches qui permettent de savoir 
combien d’eau on consomme quand on se lave après la piscine. 
Au début, la lumière de la pomme de douche est verte. Puis,
dès qu’on a utilisé 10 litres, elle passe au bleu. 10 litres de plus,
elle passe au rose, et encore 10 litres, ça devient rouge.

Avec toi, la pomme de douche est de quelle couleur ?
Moi, en général, je m’arrête quand 
la lumière passe au bleu.

Tu trouves que ça marche ?
Oui, ça permet de prendre conscience de la 
quantité d’eau qu’on utilise. Avant, je restais 
facilement 10 minutes sous la douche après 
mon entraînement de natation. Je ne réalisais 
pas le temps passé. Maintenant, les lumières 
me guident. Je suis sûre que j’ai baissé ma 
consommation. Mais bon, c’est un peu frustrant.

Frustrant ? Comment ça ?
L’entraînement, ça fatigue. Quand on sort de la piscine, on aime bien 
rester longtemps sous l’eau chaude de la douche. Ça fait du bien. 
Mais bon, il faut qu’on fasse plus attention. C’est pour la bonne cause !

Inès, 10 ans.

Au début, la lumière 
de la pomme de douche 
est verte, comme ici.


